

Con fuero y guardaespaldas, Cuauhtémoc Blanco acudió a la Fiscalía de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- **Cuauhtémoc Blanco** acudió, con y fuero y guardaespaldas, a la Fiscalía de Morelos para declarar sobre el caso en su contra por presunto abuso sexual, en contra de su media hermana.

En declaraciones a los medios y acompañado por su abogada, Naybi Ríos, dijo que su presencia para comparecer era voluntaria. También agradeció a los diputados por tenerle confianza y defenderlo de lo que él calificó como una venganza.

<https://drive.google.com/file/d/1uRihw-JHQB6hhKOUiM-g2LH12RA9uZpS/view?usp=sharing>